

Nikolausfeier

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1969)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Nikolausfeier

Die diesjährige Nikolausfeier des Schweizer-Vereins findet am 7. Dezember, nachmittags um 14.30 Uhr im Waldhotel in Vaduz statt. Ein nettes Programm wird sicher wieder Alt und Jung erfreuen. Da auch Sankt Nikolaus uns mit seinem Besuch wieder ehren wird, können alle Kinder mit einem Präsent beschenkt werden. Alle Mitglieder des Vereins werden in den nächsten Tagen eine persönliche Einladung erhalten. Auch Nicht-Mitglieder sind zur Nikolausfeier recht herzlich eingeladen.

Auslandschweizer- Tagung

Mit der sehr erfreulichen Beteiligung von über 500 Besuchern wurde vom 29.-31. August 1969 in Montreux die 47. Auslandschweizer-Tagung durchgeführt. Wir haben in unserem letzten Mitteilungsblatt eingehend über diese Tagung berichtet.

Die Weichen für die nächste Auslandschweizertagung sind bereits gestellt. Diese findet wiederum am letzten Augustwochenende statt und zwar vom 28.-30. August 1970. Tagungsort ist Zofingen im Kanton Aargau. Zofingen dürfte allen - wenn auch nur vom Hörensagen - bekannt sein, bekannt durch sein einmaliges Stadtbild und als Ursprungsort einer der grössten schweizerischen Studentenverbindungen, der Zofingia. Da Zofingen zudem nicht nur in einer landschaftlich reizvollen Gegend liegt, sondern auch grosse Industrieunternehmen in seiner näheren und weiteren Umgebung angesiedelt hat, finden sich hier alle Voraussetzungen für ein interessantes, abwechslungsreiches Tagungsprogramm.

Was nun das Tagungsthema betreffe, so werden in Zofingen zwei Problemkreise zur Diskussion gelangen, einmal die Totalrevision der Bundesverfassung aus der Sicht der Auslandschweizer, sowie die Ausführungsgesetzgebung zu Art. 45bis BV (Auslandschweizer-Artikel).

Während im Inland die Verfassungsreform im Blickpunkt des öffentlichen Interesses steht, kann sich der einzelne Auslandschweizer dieser Materie aus naheliegenden Gründen nicht im gleichen Masse annehmen. Die nächste Tagung soll dazu beitragen, auch die Auslandschweizer mit dieser grossen nationalen Aufgabe vertraut-